



Le secrétaire d'Etat auprès du ministre de la santé publique chargé des épidémies et des pandémies, sa majesté Alim Garga Hayatou, est décédé dans la nuit du 04 au 05 avril 2021, de suites de maladies. Homme d'Etat, Homme des traditions, Alim Hayatou reçoit ce jour à l'occasion de ses obsèques, les derniers hommages d'un Etat dont il a été au service, et d'un peuple qu'il a su encadrer tant socialement que spirituellement.

Dans le but de rendre un dernier hommage à cet homme aux multiples casquettes, un décret présidentiel portant organisation des obsèques officielles en son honneur, a été signé hier, quelques heures après l'annonce du décès. Ces obsèques auront donc lieu ce mardi 06 avril 2021 à Garoua dans le département de la Bénoué région du Nord. A ces derniers moments de l'homme qui a vu défiler plusieurs ministres de la Santé Publique sur son fauteuil de Secrétaire d'Etat à la Santé, le Président de la république sera personnellement représenté par le Ministre de la Santé, Dr. Malachie Manaouda.

Né en 1946 à Garoua, Alim Hayatou est originaire du département de la Bénoué, région du Nord Cameroun. Son éminent parcours scolaire et universitaire est sanctionné notamment par le diplôme de l'école nationale de trésor de Paris, un diplôme de l'ENAM, puis le DESS en transport aérien et maritime obtenu en 1987 à la Faculté des sciences économiques de l'université d'Aix –en Provence.

Aux grands hommes, la Nation reconnaissante !

Au cours de sa vie, cet homme a exercé de nombreuses fonctions. Il a notamment été Directeur du trésor, au ministère des finances dès mars 1972. De 1972 à 1986 il est rattaché à la Camair où il sera directeur général. De 1987 à 1989, il est Directeur vérificateur national à la direction du trésor au ministère des finances. Puis de 1989 à 1995, il est Directeur général adjoint de Cameroun Electric Câble (CAMALCAB) et de 1993 à 1995, il est Directeur général de la même société. Ce n'est que le 19 septembre 1996, qu'il a été nommé secrétaire général d'Etat à la santé publique. Et, parallèlement, depuis le 24 août 2000, il est nommé Lamido de Garoua. Comme quoi, cet homme a gravi toutes ces marches au cours de sa vie qu'il a mise au service de la Nation.

Fort de cela, le Cameroun tout entier lui rendra un dernier hommage ce mardi 06 avril 2021 à Garoua. Une ville de Garoua porte le deuil, parce que restée orpheline le son Lamido qui y a régné pendant 21 ans. Et seuls restent de lui, les souvenir de celui qui a toujours su rassembler son peuple dans l'amour et la fraternité.

Emilie AMA